



„Fine und der Weltmeister“

Hallo liebes Vorschulkind, da bist du ja endlich! Ich habe schon die ganze Zeit auf dich gewartet! Ich bin so aufgeregt!

Ich muss dir wieder unbedingt etwas erzählen. Mir ist etwas passiert, du wirst es mir nicht glauben.

Es war vor ein paar Tagen, als ich mal wieder ganz gemütlich in unserem Stiftebehälter auf dem Schreibtisch stand, aus dem Fenster schaute und dabei die Vögel beobachtete, die vor dem Fenster in ihrem Vogelhäuschen saßen. Da wurden meine Freunde Pinki, der pinke Buntstift und Lilli, der lilane Buntstift, auf einmal völlig nervös. Ich fragte sie, was denn los wäre und sie erklärten mir, dass der „Weltmeister“ zu Besuch kommen würde. Ich wusste gar nicht so genau, was das denn bedeuten sollte. Pinki und Lilli erklärten mir dann, dass ein Weltmeister jemand ist, der etwas ganz besonders gut kann. So gut, dass er der Beste auf der ganzen Welt ist. Zum Beispiel beim Fußballspielen. Die beste Mannschaft gewinnt gegen alle anderen Mannschaften und wird dann sogar Weltmeister.

Das ist richtig, richtig gut und da war ich natürlich ziemlich platt.

Pinki hat mir dann noch erzählt, dass es der „Weltmeister“ im Schneiden ist...also, so richtig einen Wettbewerb im Ausschneiden gibt es ja nicht, aber er kann so schön und ordentlich ausschneiden, dass man meinen könnte, das muss ein Weltmeister sein. Und er weiß genau, wie man mit einer Schere umgeht, das ist nämlich genau so wichtig wie das Schneiden selbst.

Und gestern habe ich es dann mit eigenen Augen gesehen. Da haben wir Besuch bekommen von einem kleinen Jungen. Er war ungefähr so alt wie du, vielleicht etwas älter. Er setzte sich an den Schreibtisch, nahm die Schere aus dem Behälter, schlüpfte mit seinem Daumen und seinem Mittelfinger in die Löcher der Schere und



ging an. Ganz in Ruhe schnitt er eine Sonne, ein Haus, eine Wiese, große Blumen, kleine Blumen und sogar einen Igel aus. Pinki, Lilli und ich waren total begeistert. Dabei passte er immer gut auf, dass er seinen Fingern mit der Schere nicht zu nah kam und legte die Schere auch erst wieder in den Behälter zurück, bevor er aufstand. Dann schauten Pinki, Lilli und ich uns das Bild an, das er gebastelt hatte. Es war wunderschön!

Ich bin mir ganz sicher, du kannst genauso schön ausschneiden wie unser „Weltmeister“.

Ich habe dir eine kleine Aufwärmübung und ein Arbeitsblatt mitgebracht. Vielleicht hast du ja Lust mir zu zeigen, wie schön du die einzelnen Gegenstände für das Meeresbild, das auch der kleine „Weltmeister“ gebastelt hat, ausschneiden kannst. Frage doch deine Eltern, ob sie dir dabei helfen.

Und ein kleiner Tipp, bewahre die einzelnen Figuren und Gegenstände, die du ausgeschnitten hast, gut auf. Wir brauchen sie nächste Woche wieder!

Ich freue mich schon, wieder von dir zu hören!

Deine Fine